

Neulich suchte Ihr sehr ergebener Rätselonkel nach einer Straße, in deren Namen ein Tier vorkommt. Gemeint war die **Kuhstraße** zwischen Hamm und Hafen. Heute geht es um Düsseldorfer Straßen, in deren Namen Obst vorkommt. Tatsächlich gibt es auf dem Stadtgebiet nur insgesamt vier davon, wobei eine dieser Straßen offiziell noch als „Erschließungsweg“ gekennzeichnet ist. Zwei Straßen mit Obst-Namen finden sich witzigerweise linksrheinisch. Und sie liegen – gemessen als Luftlinie – etwas mehr als einen Kilometer auseinander. Daher die heutigen Fragen:

1. Wie heißt die eine Straße: **Am Kirschbaumwäldchen**
2. Wie heißt die andere Straße: **An der Apfelweide**

Das war eine interessante und lehrreiche Debatte rund ums Obst! Tatsächlich gibt es aber auch unter Ausweitung des Begriffs auf Nüsse und Kerne nur eine richtige Lösung. Schließlich ging es um zwei Frucht-Straßen, die beide linksrheinisch und nur gut einen Kilometer voneinander entfernt liegen. Und das trifft eben nur auf das Kirschbaumwäldchen in Lörick und die Apfelweide in Niederkassel zu.

Bei all der guten Diskussion hat tatsächlich nur Leser „Hajo“ ganz schnell die korrekte Lösung eingereicht. Er ist also Gewinner von einem Pfund Äpfel und Birnen.

Der Hauptpreis besteht dieses Mal aus einem gemischten Pfund der beiden Obstsorten in den Straßennamen. Den bekommt die Leserin bzw. der Leser, den das Excel-Orakel ermittelt. Um teilzunehmen, muss hier unter dem Artikel ein Kommentar mit einer sinnvollen Lösung abgegeben werden. Einsendeschluss ist Freitag, der 29.07. um 17:00. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.